



Pascale Lépée

Retraitée - 62 ans

Je vis à Eybens depuis 15 ans et je trouve qu'il fait bon y vivre entre ville et montagne.

Depuis 2014, je vois **ma Ville changer**, s'engager comme d'autres dans **les transitions** pour lutter contre les crise sociales et climatiques.

Aujourd'hui je soutiens Eybens Demain afin de poursuivre les actions en faveur de l'environnement, la qualité de vie, la solidarité avec comme exigences **humanité et écoute** pour porter les changements **collectivement**, avec tous les citoyens.



Eybens demain se prépare aujourd'hui !
#OnAvanceEnsemble

Eybens Demain
Citoyens pour une ville écologique, durable et solidaire

Municipales 2020

